



Déchets : un nouveau mode de collecte se met en place

Trions mieux, trions juste ! **A partir de l'automne et de façon progressive, la Communauté de communes Larzac et Vallées engage la refonte du mode de collecte des déchets.** Objectifs : une meilleure maîtrise des coûts du service, une vraie réduction de nos déchets à la source.

Cette évolution est nécessaire. Les coûts de transport et de traitement des déchets ont augmenté ces dernières années : ils représentent aujourd'hui 50% du budget consacré par la Communauté de communes à la gestion des déchets. Pour les ordures ménagères (sacs poubelles noirs), ces coûts atteignent aujourd'hui 212€ la tonne, soit +62% en cinq ans !

Face à ces enjeux financiers, mais aussi à l'exigence écologique, la Communauté de communes met en œuvre un nouveau mode de collecte. Les bacs roulants vont laisser place à des colonnes d'apport volontaire. **Les points de collecte seront moins nombreux mais mieux répartis.** Ils seront installés près des principaux axes de circulation, afin d'être aisément accessibles pour tous les usagers sur leur trajet quotidien.

Pour faciliter le tri sélectif, tous les points de collecte seront équipés de trois colonnes, dédiées respectivement aux ordures ménagères, aux emballages recyclables et aux contenants en verre.

Grâce à cette nouvelle solution de collecte, les usagers n'auront *plus besoin de se procurer des sacs jetables jaunes* : un cabas leur sera fourni pour transporter leurs déchets d'emballages recyclables, qu'ils n'auront plus qu'à vider dans la colonne prévue à cet effet.

Le nouveau système de collecte sera déployé dans un premier temps sur votre commune et sur toutes les communes de la vallée de la Sorgues, de la vallée du Cernon et du Guillhaumard. Les communes du Larzac et de la Vallée de la Dourbie seront dotées de colonnes dans un second temps.

A partir de septembre, un courrier sera adressé à tous les habitants de votre commune afin d'indiquer, par avance, les nouveaux points de collecte qui seront en service à l'automne.

La Communauté de communes Larzac et Vallées multiplie les initiatives pour maîtriser le coût de la collecte et sa répercussion sur le budget des foyers : incitation au compostage avec les aires partagées et la distribution de composteurs, encouragement au réemploi avec un caisson dédié à la déchetterie de La Cavalerie.

Le nouveau mode de collecte va permettre à la fois d'optimiser le service et de favoriser la valorisation des déchets.

Merci à tous de « trier juste » et de réduire vos déchets autant que possible, afin que, budgétairement et écologiquement, notre territoire soit pleinement gagnant !